



## Spendenaktion Geschenk mit Herz

Wie schon in den vergangenen Jahren nahm die Grund- und Mittelschule Erdweg auch in diesem Jahr wieder an der Aktion Geschenk mit Herz von Humedica e.V. teil. Ziel dieser Aktion ist es, möglichst vielen Kindern auf der Welt ein schönes Weihnachtsfest durch ein Weihnachtspäckchen zu ermöglichen, das von Herzen kommt.



So wurden in den letzten Wochen von vielen fleißigen Päckchenhelden zu Hause oder in der Klasse 129 Päckchen mit Spielsachen, warmen Klamotten, Süßigkeiten, Stiften, Blöcken, Zahnbürsten und vielem mehr gepackt. Am Abholtermin durften die Kinder dann helfen, alle Geschenke in den LKW zu laden. Eine riesige Kiste wurde so befüllt.

In diesem Jahr werden die Geschenke nach Albanien, Moldawien, Rumänien und in die Ukraine gebracht, wo sie sicher für ein Leuchten in den Kinderaugen sorgen.



Vielen  -lichen Dank  
an all die fleißigen Helfer!